



Ciudad de México a 20 de noviembre del 2024

Ciudadanía definirá nueva fuerza política este sábado

* En el Segundo Encuentro Nacional Ciudadano, las y los delegados decidirán la construcción de una nueva fuerza política para enfrentar la destrucción sistemática de la democracia que lleva a cabo el Gobierno Federal.

* La construcción de ciudadanía democrática permitirá la defensa de derechos, de libertades, de causas y de la Democracia y el Estado de Derecho, dentro de los causas pacíficos electorales.

* Candidaturas serán definidas en elecciones primarias abiertas a la ciudadanía, ningún dirigente se registrará; se privilegiará 50 por ciento para menores de 35 años y el 30% de candidaturas será para personas que representen causas sociales.

* Al Segundo Encuentro Nacional Ciudadano, asistirán presencialmente 2 mil delegados de todo el país y mil 200 se conectarán virtualmente.

El Frente Cívico Nacional (FCN) informó que al Segundo Encuentro Nacional Ciudadano que se efectuará este sábado 23 de noviembre en el “Gran Forum” de la CDMX, asistirán unos 2 mil delegados presencialmente provenientes de todo el país, y mil 200 se conectarán virtualmente.

En conferencia de prensa, Cecilia Soto indicó que uno de los mandatos del Primer Encuentro Nacional Ciudadano fue explorar si era necesaria la creación de una nueva fuerza política y qué tipo de propuestas y acciones debería de instrumentar para enfrentar la destrucción democrática.



@frenteciviconacional.mx



@FCN_mx



@fcn.mx



FrenteCivicoNacional





“Del 6 de Julio a la fecha hemos prácticamente recorrido todos los 32 estados y las ciudades más importantes del país, y hemos convocado a muchas de las personas que se nos acercaron y que están de acuerdo, están interesados, en una nueva fuerza política. Y esa es la pregunta que creemos que se va a responder (el sábado próximo) para poder enfrentar los retos de un ataque sistemático a la democracia por parte del Gobierno”.

A la rueda de prensa asistieron también Leonardo Valdés Zurita, Emilio Álvarez Icaza, Rosario Guerra, José Antonio Crespo, Amado Avendaño, Salvador Navarro, María Fernanda Bolaños y Lauren Arceo.

Valdés Zurita explicó los documentos base que habrán de discutirse en el Segundo Encuentro Ciudadano, que por razones legales se habla de partido político, pero la nueva organización no necesariamente se denominará partido y de la cual aún no se tiene nombre.

“Estoy usando el término porque nuestra Ley General se llama así de partidos políticos y exige que las organizaciones que registre se identifiquen como partidos, pero debo ser enfático el sentido de que no hay todavía un nombre, es un proceso que se ventilará el próximo sábado”.

Mencionó que la propuesta de la nueva organización incluye la lucha por los derechos, las libertades y las causas justas; la agenda política propone el fortalecimiento de las instituciones de la democracia y el funcionamiento de la Soberanía Nacional, la República, la División de Poderes, el Federalismo y el Municipio Libre, porque están en riesgo en este momento.



@frenteciviconacional.mx



@FCN_mx



@fcn.mx



FrenteCivicoNacional





“Un segundo elemento de esta agenda política es la Constitución y el Estado de Derecho que están siendo atacados sistemáticamente. Un tercer elemento de esa agenda política son las elecciones como vía única para la renovación pacífica del Poder. Somos demócratas, queremos que solo por elecciones se elijan los gobernantes en este país. Un cuarto elemento es que el sistema de partidos y la democracia se preserven y que sean un espacio en el que las diferencias se puedan enfrentar y se pueden respetar, y finalmente la construcción de ciudadanía democrática”.

En cuanto a las listas para cargos de elección popular afirmó que serán integradas paritariamente, el 50 por ciento será para personas menores de 35 años de edad y el 30 por ciento de las candidaturas de representación proporcional se destinarán a personas que representen causas sociales. “Se trata, dijo, que la representación de esas causas sociales lleguen a los órganos legislativos”.

Emilio Álvarez Icaza informó que asistirán 2 mil delegadas y delegados de todo el país, y mil 200 se conectarán por plataforma digital: y que si bien será un evento abierto y la gente podrá asistir y participar, solo podrán votar por distrito quienes se hayan registrado previamente en la plataforma disponible aún en el sitio www.fcn.mx.

Rosario Guerra expresó su beneplácito ante la respuesta positiva de la ciudadanía para organizarse en una nueva fuerza política. “Esa es una buena noticia para el país. Yo creo que esto deja, huella porque estamos en un momento en el cual las libertades se han restringido y luchamos para que estas no se pierdan y, porque se respete el Estado de Derecho y la Independencia de los Poderes”.

Salvador Navarro y María Fernanda Bolaños hicieron un llamado a las y los jóvenes a sumarse a esta causa democrática e indicaron que en los recorridos por todo el país, que ha realizado el FCN se ha detectado ánimo juvenil por participar en la vida pública y política del país.

--00--



@frenteciviconacional.mx



@FCN_mx



@fcn.mx



FrenteCivicoNacional

